
【回答者：町長】 

 

 

［提案等の内容］ 

 

（山道のガードレールについて） 

 山道を車で走っていると、崖になっているのにガードレールが無かったり、ひしゃげて

いたりする箇所がありました。雪のスリップなどでもしものことが無いとも限らないので、

ガードレールやカーブミラーなどの管理は徹底しておこなっていただきたいです。 

 

（２０歳代 男性） 

 

［回 答］ 

 

本町においては、町道、林道、農道など様々な道路網があります。それぞれ通行頻度に

よって危険箇所にはガードレールを取り付けています。今冬の豪雪などで折れ曲がるなど

の被害も出ていますので、全般的にパトロールして見直すなど、安全対策を講じていきま

す。 

（平成２５年６月３日公表 提案者回答希望無し） 

 

 

［提案等の内容］ 

 

（西会津町ホームページについて）  

携帯版サイトが長い間無い状態となっております。 最近スマートフォンが普及しており

ますので、スマートフォン＆ガラケー対応の携帯版サイト作成をそろそろ検討していただ

ければと思いますがいかがでしょうか。そうすればパソコンが無くても町の情報を手軽に

確認することが出来ますし、「町長へのおたより」も外にいて初めて気付くこともあるかと

思います。 ご検討の程、何卒宜しくお願いいたします。 

（２０歳代 男性） 

 

［回 答］ 

 

 最近は老若男女問わず、スマートフォンが主流になってきました。町ホームページが携

帯サイトになることは当然であります。早急に整備してまいります。ご提案ありがとうご

ざいました。 

 

（平成２５年６月３日公表 提案者回答希望無し） 

 


